



Pourquoi ils se sont faits Congréganistes du Très Saint Cœur de Marie ?

Si vous voulez savoir pourquoi les hommes dont vous lirez les noms dans ce catalogue se sont faits Congréganistes de la Ste-Vierge, je vous le dirai très volontiers et en quelques mots.

Ils ont lu ou ils ont entendu les paroles suivantes de Saint Alphonse de Liguori :

“ Si un séculier me demande ce qu'il doit faire pour se sauver, je ne sais rien lui conseiller de plus utile et de plus sûr que d'aller à la Congrégation de la Ste-Vierge. La Congrégation en effet est un refuge et fournit à l'homme les meilleurs moyens de s'assurer le salut éternel.”

C'est donc pour être préservés des dangers

55937